
Der Landesausschuss hat auf seiner Sitzung am 06. März 2024 den Antrag „Verkehr auf der 
Saalebahn“ in der nachfolgenden Fassung beschlossen: 

1. Der Landesausschuss fordert den Landesvorstand auf, darüber zu berichten, welche
Maßnahmen er getroffen hat, um gegenüber der Landesregierung auf die Umsetzung
des Beschlusses D2 „Saalebahn“ der 3. Tagung des 8. Landesparteitages hinzuwirken.

2. Der Landesausschuss fordert die zuständige Ministerin auf, unverzüglich das Gespräch mit 
dem KV SLF-RUD und dem SV Jena zu suchen.

Ursprünglicher Antrag:
Der Landesausschuss fordert den Landesvorstand auf, darüber zu berichten, welche Maßnahmen er  
getroffen hat, um gegenüber der Landesregierung auf die Umsetzung des Beschlusses D2 
„Saalebahn“ der 3. Tagung des 8. Landesparteitages hinzuwirken.
Der Landesausschuss fordert die Landesregierung auf, sich zu erklären, warum bisher keine 
Maßnahmen zur Verbesserung der Situation auf der Saalebahn durchgeführt worden sind, 
insbesondere warum bisher noch keine Tarifintegration für die Fernzüge auf der Saalebahn 
ausgeschrieben worden ist.

Gez. 
Julia Langhammer
Vorsitzende


